

# Une conférence stupéfiante!



# Qui gouverne réellement la France?

**François Asselineau,**

inspecteur général des finances,  
président de l'Union Populaire Républicaine, écarté et ignoré des grands médias,  
vous propose clairement ses analyses passionnantes.



Qui a inventé la construction européenne ? Qui sont ces commissaires européens plus puissants que nos ministres ? Pourquoi les programmes de tous les partis politiques sont-ils devenus presque entièrement inapplicables ? Cette conférence explique pourquoi les Français ne décident pratiquement plus de rien de décisif. Elle présente qui sont les pouvoirs qui s'exercent désormais sur eux : Commissaires européens, lobbies industriels, « think tanks » atlantistes installés à Bruxelles, etc.

## A Lyon

**Mercredi 8 juin** au Pub « le 23 »

**23 quai Perrache, 69001 LYON, (Côté Rhône, proche du marché gare)**

**Accueil à partir de 20h00, début de la conférence à 20h30**

PAF : 5€ et 3€ pour les chômeurs et étudiants